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石辉

今年，历经3年的新冠疫情迎来了最终的结果，但是我与招商银行的8年理财的“
抗战”让人失望至极。招商银行坑了我，
虽然监管部门在我的反复投诉、举报及不断提供各种证据材料后，进行了多次调查
，监管部门的回复也确认
了招商银行的多项不当销售行为
，但招商银行却高高在上，冷眼相待，置之不理，我几乎没有任何办法。

监管部门回复函截图2

今天，我就为大家讲述一下我与招商银行8年“抗战”的亲身经历。

一、事情的经过

2014年5月份，我在招商银行股份有限公司中山分行营业部销售人员蔡少玲的极力
推荐下，投资买入了招商财富-
麒麟盈峰电影专项资产管理计划总金额：100万元整，手续费1万元整。

现在我仍旧清楚地记得，招行销售人员蔡少玲在向我推销此款产品时，告诉我这款
产品是中山招商银行专门从总行争取回来的高收益产品，主要目的是为了吸引一些
大客户和留住一些大客户，要有500万元才能给100万元的购买份额。并且，她还
宣传此款产品是投了“电影保险”，有年保底收益5%（后来又说过是12%），属
于非常好的产品，能有机会买到已经算是很好的运气。

我当时十分惊讶，这样的产品为什么会推荐给我，我又没有500万元的现金资产。
但是在我多次明确告知没有500万元金融资产的情况下，蔡少玲仍然没有放弃推销
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，并给我想了一个个办法，“指导”我在银行打出流水单后，把钱再转入其他银行
再打流水单，以这种方法凑够了500万存款的流水，说希望能帮我买到，错过了就
没有了。我当时抱着怀疑的态度问她，这样操作可以吗？她告诉只能试一下，能买
到就是运气，看他们上面批不批。

最终在销售经理的盛情推销和保本保收益的承诺下，我与招商银行签订了招商财富
-麒麟盈峰电影专项资产管理计划资产管理合同，期限为2014年6月6日成立至2016
年6月5日两年期。

本来以为按照合同和销售人员的承诺约定，这只是一次很简单的理财投资，但是没
有想到我这份合同的签订将是我与招商银行8年甚至永久“抗战”的开始。

2016年7月份，接到招行销售人员蔡少玲通知，她用微信截图给我看，说因资管产
品到期，电影还没有上映，现在按年收益7%进行回购，说如果我没有异议的话，1
个星期内资金可以到账，我当时也明确回复同意，可资金一直没有到账。

2016年10月31日，招行销售人员关靖儿通知我过去再签一份招商财富-麒麟盈峰
专项资产管理计划资产管理合同之补充协议，说电影很快就能上映，在签补充协议
时，还告诉我，她们有开会议，要保证客户每年有15%的收益，这样做也是为了投
资人的收益能更好，如果超过50%的人签了延期协议，延期协议就会自动生效，并
且已经基本签完。蔡少玲也解释说，这是为了兑现当初的承诺，这样还会有更好的
收益。

在2016年10月31日，我签完招商财富-麒麟盈峰专项资产管理计划资产管理合同
之补充协议时，经过向关婧儿查询，才知道蔡少玲所宣传的“电影保险”其真实情
况是“完片保险”。蔡少玲说她也是在此时才知道产品所投保险的真实情况，这与
她之前在产品销售时宣传投的“电影保险”和延期后改称的“上映保险”的性质完
全不一样。

2017年12月5日，产品再次出现违约，在和蔡少玲的两次沟通中，蔡少玲说之前
招商财富和麒麟盈峰已经签了回购协议，正在督促对方尽快回购。但后面又说回购
金额还没谈妥，这显然是相互矛盾的。并且在这时，蔡少玲还是说，产品是有保底
收益的。但产品至今没有进行回购。

2018年7月份，我与招行负责解决此款产品的负责人朱宇泽在中山分行营业部见面
，他告知我，让先拿回麒麟盈峰赔付的那部分，剩余的差额部分如果招行销售存在
不合规行为，招行会来负责。

2019年10月25日，我与招行中山支行的方佩勤经理通电话时，告诉我已经无法联
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系到朱宇泽，并且他已经离职不在国内。

2019年10月28日，我与向我推荐、销售此款产品的蔡少玲通电话，她说我的合同
上签的不是她的名字，签名字的是吴慧颖（wu pei yin音），而她自己当时是没有
销售此款产品的资格，我的合同与她没有任何关系。而我却从来不认识吴慧颖这个
人，这个人也根本没有向我推荐和销售过此款产品。

就这样，由于招行销售人员的虚假陈述和误导投资等违规行为，使我的本金和收益
至今五年多仍然无法收回，我走上了与招商银行长久的抗争之路。

二、招商银行的推脱与失信

1、2017年12月5日，延期协议到期后，招行销售人员告诉我会在12月份内解决，
实际没有解决。

2、2018年1月初，招行销售人员说再给3周时间，实际还是没有解决。

3、2018年2月10日、12日、23日，我三次打电话到招行总部反映情况，至今没收
到任何回复。

4、2018年7月12日，朱泽宇（招行专门处理此事负责人）和蔡少玲告诉我，麒麟
盈峰电影基金已经进入清算阶段，清算后由麒麟盈峰接手进行赔付，赔付不足的差
额的部分，能证明招行销售人员有违规行为，就由招商银行解决。但却至今无法兑
现，也未给出解决问题的期限。

5、2018年8月30日，招行召开电话会议。会议内容是：确定基金进入清算阶段，
基金清算虽然会有难点，但法律层面不会影响到基金清算的过程和结果。

6、2018年10月25日，招商银行的朱泽宇微信回复结果比较理想，称对方确定一
定会赔付。我一再催促后，2019年1月2日，招行又回复无法解决。至今不给出明
确的结果。

二、招商银行违规销售的事实与证据

1、我经过了解，要证明有500万元现金存款，才能买100万元份额，是招商银行
在销售高风险金融产品时对投资人的资格审核，但我根本不够条件，招行的销售人
员却“指导”我造假，通过多家银行的转账流水，证明我有500万现金存款。

招商银行明明知道此过程造假，为什么明知是假的存款证明，还要让这样的资产证
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明通过审核？

2、招商银行销售人员误导我，让我以为是买了有保障的金融产品，但实际上其推
销的产品，是投资风险极高的金融产品，而当时的销售人员对此只字未提，没有做
出任何的风险提示。

3、销售人员在销售时，向我宣传产品有投电影保险，和有保证最低收益。当年我
是非常相信招商银行的，才购买了此产品。

2014年在购买此款产品时，我问招行销售人员此款产品有无风险，主要风险在哪
里？招行销售人员明确告诉我，这款产品是投了“电影保险”，有每年保底收益12
%，在保险公司投保不会有风险。之后我提出投保条款的内容没在合同内体现时，
招行销售人员告诉我，这是他们与麒麟盈峰的内部文件，我们是看不到的，让我放
心，不会有问题。

4、最神奇的是，为什么招行竟然允许一个没有销售资质的员工向我推荐销售高风
险的金融产品，但在合同文件上的销售人签名却显示是另外一个人，这不是公然的
欺骗吗？

我是在2019年9月份，才听蔡少玲说我的合同是和吴慧颖签的，和她没关系。显然
她这是直接在推脱责任。在2014年，通知我去银行购买此款产品的是蔡少玲，向我
介绍此款产品的也是蔡少玲，合同也是蔡少玲让我签的，当时我在招商银行中山分
行营业部只认识蔡少玲和王经理（丹姐），后面才认识关靖儿，经关靖儿介绍签的
延期协议。但我从来不认识吴慧颖，吴慧颖也从来没向我推荐和销售过任何产品，
我和吴慧颖根本不认识，更不存在任何交集。我当时是先签字，然后才从招商银行
拿到的合同。

5、我在2018年4月份第一次向监管部门投诉举报招行。举报之后，招行负责解决
此款产品的朱宇泽，在招商银行告诉我，正在加快督促基金那边尽快赔付，有差额
的部分是招商银行销售存在不合规行为，招商银行会负责，让我先等一等，给他们
留有处理问题的时间。蔡少玲就是在这时之后完全改口，对之前说过的话不承认，
或表示不记得。

6、在2020年2月份，我和招行销售人员的沟通中得知，麒麟盈峰电影基金的老板
是美的公司老板的儿子，招行就是看在美的公司的份上才和麒麟盈峰公司合作，并
且购买此款产品的不少客户就是美的公司的员工，有可能麒麟盈峰会对美的公司员
工购买此款产品的客户私下进行补偿。我想，如果情况属实，招行和麒麟盈峰这样
的合作结果，对我们这些并非美的员工的客户，显然极不公平，是否构成诈骗行为
？
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7、招商财富—麒麟盈峰专项资产管理计划资产管理合同是我在后面才拿到的，合
同上我的签名，也是在我去银行拿合同时，蔡少玲才让我在画圈处签的。当时看到
合同上没签日期，很多需要签名的地方都没签字，我提出疑问后，招商银行的蔡少
玲告诉我说这个不用管，打开电脑登录U-KEY里面有显示这款产品就可以。

8、招行蔡少玲在销售产品时，只是拿一些空白文件在需要我签名的地方做了标记
，我所有的签名都是这样的，蔡少玲并没有对所签名的文件做任何介绍，只说先试
一下，看能不能买到这个产品。

9、查看2014年6月6日的招商银行代理基金专户业务申请表的“客户填写栏”，
里面所填内容当时是空白，里面所填写的字迹也不是我本人的字迹，是后面补进去
的。

10、在“银行打印栏”，显示我的风险承受能力等为A5。在信访事项答复意见书
粤银保监信【2020】A0101号续1里，说我的风险评估等级为A5级（与产品风险等
级R5匹配），这时候我才意识到，蔡少玲在产品销售时为什么要求我做有虚假资产
600万元人民币的流水证明，这是为了恶意提高我的风险评级，目的就是向我销售
此款高风险的金融产品。

11、银行打印栏里面的申请日期是2014年6月6日，而交易日期显示是2014年6月
9日，为什么经办和复核处没有人签名？显然这些都是银行在后期补进去的内容。

12、推荐人蔡少玲的招商银行工号是760021，在信访事项答复意见书粤银保监信
【2020】A0101号续1的第二条显示，是“蔡少玲将我转介绍给吴慧颖”，那为什
么蔡少玲的工号会显示在申请表里面？这就证实，就是根本没有销售资质的蔡少玲
向我销售的产品，再用有资质的吴慧颖补签名，完成合同过程。按照谁销售谁受益
的原则，查一下向我销售这份产品的佣金最后给了谁，不是就很清楚了吗？！

13、“吴慧颖”的签名显然是后期补上去的，我到现在都没见过吴慧颖，也根本
不认识这个人，我要求与她当面对质。还有，在签名后面补上一组编码，根本不符
合要签名的逻辑。后面于2021年8月30日在中山银保监局与吴慧颖对质时才得知是
招商银行领导给签了“免责令”，吴慧颖才在一些合同上签名，很多合同都不是她
销售的。同时招行的员工詹翠红也在银监部门的前期调查中多次撒谎，还说见证了
对我的风险提示等违规行为。

然而，面对如此多的事实，
银监部门也对招商银行的违规行为做了回复，吴慧颖未向我实际销售产品，蔡少玲
在不具备销售资质情况下向我进行实际销售产品，未充分告知风险，违规承诺保底
保收益。但招商银行仍然是不屑一顾，面对我的一切质疑都高高在上，冷漠对待。
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八年过去了，人生有几个八年？

靠销售资管和理财产品，撑起大半壁江山的招商银行，就是如此对待自己的客户的
吗？真不知道还有多少和我一样的人深陷其中。
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